

GranadaDigital

Martes, 16 de Noviembre de 2010, 12:27

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Local](#)

En el área metropolitana

Granada registra una veintena de pequeños seísmos durante el fin de semana

Lunes, 15/11/10 12:18

Efe

El área metropolitana de Granada ha registrado durante este pasado fin de semana una veintena de pequeños terremotos **de entre 0,5 y 2,8 grados de magnitud en la escala de Richter**, algunos de los cuales han podido ser sentidos por la población en diferentes municipios del entorno de la capital.

El Instituto Andaluz de Geofísica, dependiente de la Universidad de Granada, ha informado a través de una nota del registro de esta “serie sísmica” desde el pasado sábado 13 de noviembre en La Zubia.

Los terremotos de mayor magnitud se registraron el sábado a las 17:32 horas (2,8 grados) y anoche a las 22:49 horas (2,4), que se consideran de intensidad III.

De acuerdo con el mapa de intensidades del terremoto de mayor intensidad del día 13, con epicentro en La Zubia, el seísmo se pudo sentir en Churriana de la Vega, Las Gabias, Ogíjares, Gójar, Monachil, Cenes de la Vega, Armilla y Sur de Granada.

El mayor seísmo de ayer tuvo epicentro cerca de Gabia Chica y registró intensidades II o III en Churriana de la Vega, Armilla, Ogíjares, Otura, Gójar, Alhendín o La Zubia.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web